
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 
Verbale  N° 36  del   19/03/2014 

Ordine del Giorno: 
 
 

STUDIO E CONSULTAZIONE SUL TEMA DELLO 
SVILUPPO ECONOMICO E SULLO STATO DI 
ATTUAZIONE DEL PROGRAMMA INSEDIAMENTI 
PRODUTTIVI E NUOVE AREE DA DESTINARE ALLE 
IMPRESE. 

 
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 Note 

 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  17,00 18,30   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  17,00 18,30   
Componente Campisi Giuseppe SI  17,00 17,50   
Componente Coppola Gaspare  SI     
Componente Fundarò Antonio SI  17,00 18,30   
Componente Lombardo  Vito SI  17,10 18,30   
Componente Sciacca Francesco SI  17,00 18,30   

 
L’anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 19 del mese di Marzo, alle ore 17,00, presso la propria 
sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la Quarta 
Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e i Componenti Castrogiovanni 
Leonardo, Campisi Giuseppe, Fundarò Antonio  e Sciacca Francesco. 
Il Presidente coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta. 
Il Presidente da lettura dei precedenti verbali. 
Alle ore 17,10 entra il Consigliere Lombardo Vito. 
Il Presidente della Quarta Commissione Consiliare Antonio Pipitone da lettura dell’O.d.G.: 
“STUDIO E CONSULTAZIONE SUL TEMA DELLO SVILUPPO ECONOMICO E SULLO STATO DI ATTUAZIONE 
DEL PROGRAMMA INSEDIAMENTI PRODUTTIVI E NUOVE AREE DA DESTINARE ALLE IMPRESE”. 
Il Presidente Pipitone da la parola al Consigliere Antonio Fundarò il quale da lettura dei punti 
programmatici della Giunta Bonventre relativamente agli insediamenti produttivi e alle nuove aree 
da destinare alle imprese. Per il Consigliere Fundarò bisognerebbe indicare a priori quale sono le 
vie d’azione per definire solertemente un programma da destinare alla definizione di nuove aree 
da riservare alle imprese. Da un lato andrebbe accertato qual è lo stato dell’arte degli 
insediamenti produttivi in C/da Sasi, dall’altro andrebbe creata una piattaforma tra Ente Locale, 
Associazioni di categoria e produttori per definire un programma per individuare nell’area 
“Fegotto” l’area industriale accreditata a rilanciare l’economia locale. 
Per il Consigliere Antonio Fundarò andrebbero riproposte le scelte pensate dall’Amministrazione 
Scala e poi dalla stessa non più perseguite. 
 
 
 



 

 
 
 Il riferimento va ad esempio, al Mercato Ortofrutticolo che potrebbe diventare, posizionato in 
prossimità dello svincolo autostradale, il centro nevralgico dell’agricoltura locale. 
Potrebbe diventare ciò che sempre è mancato in questa Città, polo di grande attenzione per i 
prodotti locali e per le tipicità. 
Alle ore 17,50 esce il Consigliere Campisi Giuseppe. 
Il Presidente della Quarta Commissione, preso atto del dibattito in cui è intervenuto, anche, il 
Consigliere Francesco Sciacca, propone all’Amministrazione Comunale quanto segue: 
 

1) Verifica dello stato dell’arte delle procedure per gli insediamenti in C/da Sasi; 
 
2) Costituzione di un tavolo tecnico costituito da: Amministrazione Comunale, forze sindacali, 

organizzazione di categoria ed imprenditori per ripensare ad un nuovo polo 
economico/industriale in C/da Fegotto; 

 
 
3) Costituzione di un elenco di priorità a sostegno dello sviluppo economico della Città che 

passi dalla valorizzazione delle tipicità e dall’individuazione di nuovi prodotti da inserire nel 
DECO (denominazione comunale di origine); 

 
4) Attuazione della DECO in grado di dare risposte ai tanti produttori e artigiani locali che 

chiedono di “riscoprire” le tradizioni e le identità; 
 

 
5) Richiesta al Sindaco di una dettagliata relazione esplicativa sullo stato di attuazione del 

programma nei settori: agricoltura, artigianato, industria, turismo e sviluppo economico. 
 
Alle ore 18,30, dopo un’ampio dibattito, il Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 
 
 
 
        IL SEGRETARIO                                                                       IL  PRESIDENTE                           
        Lipari Giuseppe                                                                      Pipitone Antonio                         

 
 
 
 


